

AKTION SCHLEIFEN SPENDEN



Viele von Euch sehen die gewonnene Turnier-Schleife als Anerkennung und verwenden Sie als Erinnerungsstück an schöne Erfolge.

Bei ganz vielen jedoch werden die Schleifen einfach im LKW gebunkert und am Saisonende landen diese dann gesammelt im Müll.

Wir haben uns aufgrund dieser Tatsache eine Schleifen-Spendenaktion überlegt. Jeder, der gerne etwas Gutes tun möchte, darf seine Schleife in einem der gekennzeichneten Behälter zurückgeben.

Der Reit- und Fahrverein spendet im Gegenzug für jede zurückgegebene

Schleife 1,00 € an die



DKMS steht für die Deutsche Knochenmarkspenderdatei gGmbH und deren Vision lautet: Wir besiegen Blutkrebs. Sie will für jeden Blutkrebspatienten einen passenden Spender finden oder den Zugang zu Therapien ermöglichen.

Die DKMS motiviert Menschen zur Registrierung als Stammzellspender, um Blutkrebspatienten weltweit eine zweite Chance auf Leben zu geben. Unterstützen Sie die DKMS mit Ihrer Spende! Ihre Spende kommt an!